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АННОТАЦИЯ 

          ВЗАИМОСВЯЗЬ ЦЕННОСТНЫХ ОРИЕНТАЦИЙ И 

ЭМОЦИОНАЛЬНОГО ВЫГОРАНИЯ У ВРАЧЕЙ С РАЗНЫМ СТАЖЕМ 

РАБОТЫ: аннотация к дипломной работе / Анастасия Юрьевна Петкевич; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. 

О.Н. Аблековская. 

Объект исследования – ценностные ориентации. 

Предмет исследования – взаимосвязь ценностных ориентаций и 

эмоционального выгорания у врачей с разным стажем работы. 

          Цель исследования – установить характер взаимосвязи ценностных 

ориентаций и эмоционального выгорания у врачей с разным стажем работы. 

          Основные результаты. Проведенное исследование позволило выявить   

связи между показателями эмоционального выгорания и ценностными 

ориентациями врачей с разным стажем работы. Математически было 

доказано, что чем выше уровни показателей эмоционального выгорания, тем 

чаще врачи двух выборок выбирают группу абстрактных ценностей: 

жизненную мудрость, красоту природы и искусства, любовь, познание, 

развитие, свободу, счастье других, творчество, уверенность в себе. Вместе с 

тем, врачи со стажем от 20 лет в отличие от своих младших коллег при 

высоком уровне редукции личных достижений и индекса эмоционального 

выгорания еще ориентированы на ценности, направленные на личную жизнь. 

Анализируя связи ценностей-средств, следует отметить, что врачи со стажем 

работы до 5 лет, имеющие высокие уровни по таким показателям 

эмоционального выгорания, как эмоциональное истощение, деперсонализация 

и общий фон эмоционального выгорания, ориентированы на ценности 

самоутверждения и ценности дела. Тогда как их коллеги со стажем работы от 

20 лет, имеющие высокие уровни по всем показателям эмоционального 

выгорания, ориентированы на группу этических и конформистских ценностей. 

          Ключевые слова: ЦЕННОСТНЫЕ ОРИЕНТАЦИИ, 

ЭМОЦИОНАЛЬНОЕ ВЫГОРАНИЕ, МЕДИЦИНСКИЕ РАБОТНИКИ, 

ВРАЧИ С РАЗНЫМ СТАЖЕМ РАБОТЫ. 
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          INTERRELATION OF VALUE ORIENTATIONS AND EMOTIONAL 

BURNOUT IN DOCTORS WITH DIFFERENT WORK EXPERIENCE: 

annotation to the thesis / Anastasiya Petkevich; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Psychology; scientific hands O.N. Ablekovskaya. 

Object of study: value orientations. 

Subject of study: the relationship of value orientations and emotional burnout 

among doctors with different work experience. 

Target of study: to establish the nature of the relationship between value 

orientations and emotional burnout among doctors with different work experience. 

          Main results. The study made it possible to identify moderate indicators of 

emotional burnout and value orientations of doctors with different work experience. 

It was mathematically proven that the higher the levels of indicators of emotional 

burnout, the more often doctors of two samples choose a group of abstract values: 

life wisdom, the beauty of nature and art, love, knowledge, development, freedom, 

happiness of others, creativity, self-confidence. At the same time, doctors with more 

than 20 years of experience, unlike their younger colleagues, with a high level of 

reduction in personal achievements and the burnout index, are still focused on values 

aimed at personal life. Analyzing the relationship between values and means, it 

should be noted that doctors with a work experience of up to 5 years, who have high 

levels of such indicators of emotional burnout as emotional exhaustion, 

depersonalization and the general background of emotional burnout, are focused on 

the values of self-affirmation and the value of the case. Whereas their colleagues 

with more than 20 years of work experience, who have high levels of all indicators 

of emotional burnout, are focused on a group of ethical and conformist values. 

          Key words: VALUE ORIENTATIONS, EMOTIONAL BURNOUT, 

MEDICAL WORKERS, DOCTORS WITH DIFFERENT LABOR EXPERIENCE. 
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